

ふれあい教室の様子 2024.11.21 英会話教室

19日～21日の3日間、ALTのアイリーン先生にお越しいただきました。最終日には、アイリーン先生の家族の話をしてもらったり、2つのアクティビティをみんなで楽しみました。アイリーン先生に聞いてもらうために、家で英文を練習してくる通級生もいました。一緒に素敵な3日間を過ごせました。



2024.11.22

ふれあいフェス

今年は通級生の「好き・いつもやってる・やってみたい」をコンセプトに、ふれあいフェスを開催しました。前半は、通級生が準備してきたブースを楽しんでいただき、後半はミュージックコーディネーターの方に音頭をとっていただき、音楽活動をしました。

当日は、招待した家族や先生方など、約100名に来ていただきました。子どもたちは「みんなで協力して準備や本番ができてよかった。」「最初いろいろ不安だったけど、お客さんも家族も先生たちも来てくれてよかった。」「今年はブースの準備でいろいろやったことのないことがたくさんできました。大勢でわいわいしたりするのはとても楽しかったです。」など、会場にお越しいただいたみなさんのおかげでそれぞれが充実した時間を過ごせたようです。参加していただいた方からは、「時間を忘れるくらい楽しかったです。」「普段は見られない姿が見られてよかったです。」「みんなの好きなことを生かして、他の人が笑顔になる会でとてもあたたかいで気持ちになりました。」など素敵な感想をいただきました。ありがとうございました。



卒業生もたくさん手伝いに来てくれました☆

たくさんのご参加
ありがとうございました！

